
- 1 - 

第１回 飯山市介護保険運営協議会 会議録 

 

期 日 令和元年８月７日(水) 午後 3：30～ 

場 所 市役所４階 第３・４委員会室 

出席者 委員 12名（４名欠席）事務局６名 

 

１．開 会 

   保健福祉課長 

２．飯山市介護保険運営協議会･地域包括支援センター運営協議会・地域密着型サービ

ス運営委員会委員任命辞令交付 

    市長より順次交付 

３．市長あいさつ 

    足立市長 

市長の足立です。本日は飯山市介護保険運営協議会、並びに地域包括支援センター運営  

協議会、また地域密着型サービス運営委員会ということで、皆様には大変ご多忙のところ

ご出席を賜りましてありがとうございます。介護保険制度については平成 12年にスタート

しまして、既に 19年が経過したところです。皆様ご存じのとおり、３年ごとに見直しを図

りながら実態に則した事業運営を進めているところでございます。飯山市でも高齢化が進

む中、介護保険制度の重要性はますます高まっています。現在第７期の介護保険事業計画

によって介護保険事業を運営しているところですが、この計画は令和２年度で終了となり

ますので、令和３年４月から新たにスタートする第８期の介護保険事業計画を策定してい

く必要があります。この介護保険運営協議会におきましては第８期の飯山市の介護保険事

業計画について、国の制度改正の方向も見定めながら審議を賜りまして、令和２年度中の

策定をお願いしたいと思っております。現在飯山市の高齢化率は 37.9％で県下の市の中で

も高い訳ですが、サービスと負担のバランスを考えながらご検討いただければと思います。 

また、地域包括支援センター運営協議会・地域密着型サービス運営委員会につきまして

は、それぞれの運営や指定について協議していただきますが、事業の性格上、介護保険運

営協議会の委員の皆様に兼任をお願いしてきた経過がありますので、併せてよろしくお願

いしたいと思います。 

    ※公務のため市長退室 

４．自己紹介 

       委員、事務局の順で自己紹介 

５．飯山市介護保険運営協議会の設置について 

       ※資料に従い事務局より説明 

   （意見・質問等なし） 

６．飯山市介護保険運営協議会役員の互選について 

互選による推薦がなかったため、慣例により事務局案を提示（地域包括支援セ

ンター運営協議会、地域密着型サービス運営委員会兼務） 

（下記のとおり承認） 

会  長  今清水 豊治 さん 

副会長   本木 幸子  さん 
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〔Ⅰ〕協議事項 

 １．飯山市介護保険運営協議会について 

     ※資料に従い事務局より説明 

①会議の公開について 

②会議録について 

・事務局  介護保険運営協議会ついては、会議は公開が原則となっています。会議

の内容は事務局で議事録を取らせていただき、市のホームページで公開

しますのでご了承願います。 

（意見・質問等なし） 

③スケジュールについて 

・事務局  資料は前回の計画策定時の経過となっています。今回も同じような流れ

で開催していきたいと思っていますので、スケジュールの目安としてご

覧いただければと思います。 

・委員   事務局で今回の計画策定までのスケジュールを作成してもらえないか。 

・会長    第８期の計画のスケジュールは出してもらった方が良い。委員さんに第

８期のスケジュールについて事務局案をお知らせしていただきたい。 

・事務局   スケジュールを作成し、皆様にお届けいたします。 

④老人福祉計画・介護保険事業計画について 

・事務局  委員の皆様には次期計画について審議していただき、纏めまして事業計

画として公表し、市の介護保険を運営していくことになります。 

       第７期計画と平成 30 年度実績の比較については、認定者数・給付額が

計画の見込みより少なくなっていますが、これは平成 29 年度以降に要

介護認定を受けなくてもサービスを利用できる総合事業の対象者が伸

びてきているからであり、サービスの総量としては減っている訳ではな

くむしろ増えています。このような状況も踏まえた上で、来期の計画を

ご検討いただくようになりますのでよろしくお願いします。 

・委員   介護保険計画は、この会議で決定になるものなのか。 

・事務局  会の方針として計画案を決めていただき、市長への意見具申・パブリッ

クコメントを経て市で正式に決定します。 

・委員   第７期計画と実績の比較資料について、これは飯山市が出している金額

ですか。 

・事務局  飯山市の介護保険特別会計の決算額です。市が事業者に支払う金額で、

利用者の自己負担額は含まれておりません。 

 

２．次回開催予定について 

・事務局  前回のスケジュールでは第２回の運営協議会を翌年度の 10月に開催し

ていますが、この時期では少し遅かったという経過がありますので、今

回は第２回を来年のこのくらいの時期、８月お盆前頃に開催したいと考

えています。 
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３．その他  

     なし 

 

 

  閉会 


